



OBJECTIF FRANCE TSARFAT

COMPASSION
RÉCONCILIATION
BÉNÉDICTION
RÉVEIL



Objectif France sert l'ensemble du Corps de Christ, avec le seul désir d'élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à la saine doctrine. Nous avons une position claire en faveur du peuple Juif et d'Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas politiques français, israéliens et internationaux. Nos ressources proviennent exclusivement du soutien des intercesseurs.

– [Nous soutenir \(lien\)](#) –

Réflexion sur les élections américaines

Les médias et les autorités européennes (spécialement françaises) sont très déçues et tristes : Donald Trump a gagné. Plus encore : au lieu d'un résultat prévu « très serré », le candidat républicain réalise un score sans appel avec 312 grands électeurs sur les 270 nécessaires. Et comme si cela ne suffisait pas, non seulement il totalise le plus de voix exprimées, mais il fait gagner pour son camp le Sénat et la Chambre des représentants... Du jamais vu.

Le peuple a donc eu raison des décideurs de destins, médias et grands ordonnateurs du monde. Dans un Occident fier de ses élites humanistes qui prétendent prévoir et organiser le bonheur des peuples, et où droite et gauche confondues s'accordent sur une doxa qui se veut rassembleuse, on n'aime pas les trouble-fêtes.

Dérangeant. Le vainqueur est donc celui qu'il était convenu de détester. Il avait réussi l'exploit d'avoir tout le monde contre lui, bien aidé donc par les médias, quasi unanimes, jusqu'à le taxer dernièrement de « fasciste » et de nouvel Hitler, danger pour l'Amérique et pour l'humanité toute entière. Or cet homme obtient, non seulement le vote de ses partisans traditionnels (nommés « les pitoyables » par Hilary Clinton en 2016 et « d'ordures » récemment par Joe Biden), mais aussi des votes d'hispaniques et de noirs, de femmes et de jeunes, de catholiques ... de musulmans... tous attendus chez les démocrates, et même des votes d'Amish adeptes de l'abstention.

Des réalités, factuelles, un désaveu du wokisme. Les « années Trump » (2016-2020) furent plutôt bonnes sur le plan économique, et ne connurent pas de guerres nouvelles, mais une recherche de la paix mondiale, contrairement aux quatre années écoulées qui voient l'inflation et l'immigration illégale grandir, et les conflits se multiplier ; sans compter l'expansion triomphante du wokisme. Aussi, pour beaucoup d'Américains, peu importe que le personnage soit dans l'outrance verbale et parfois la grossièreté ; ils ont certainement moins d'illusion que nous sur ce que devrait être un leader : pragmatiques, quand plus rien ne va, ils privilégient les résultats espérés.

Trump, un « atout » ? C'est ce que signifie son nom à consonance de « trompette ». Beaucoup de ses soutiens évangéliques voient ainsi en lui un « oint » de Dieu pour ces temps, un peu comme le furent d'autres personnages peu orthodoxes par leur vie, tels que les rois Cyrus et Assuérus, sauveurs du peuple de Dieu (Cf. livres d'Esdras et d'Esther). Cela fut rappelé lors de son discours de victoire : « *Dieu m'a sauvé pour que je sauve l'Amérique !* ». Des propos aujourd'hui inaudibles (insupportables) au pays de Sartre et de Voltaire.

D'autres réalités, spirituelles... étrangères à l'Europe. Les démocrates ont fait le plein de voix dans les Etats côtiers, marqués fortement par le wokisme, et le progressisme en général. Ainsi Kamala Harris a essentiellement porté un programme axé sur l'avortement. Plus encore : lors d'une réunion, elle a signifié à des chrétiens présents dans la salle que leur place était au meeting de Donald Trump... qui s'est empressé de rappeler qu'il aimait les « suiveurs de Christ » et qu'ils étaient les bienvenus. Ils furent ainsi nombreux à chanter spontanément « *How great is our God* » à l'annonce des résultats. L'avenir dira si leur joie était de Dieu.

Certes, cela ne fait pas du 47^{ème} président des Etats-unis un chrétien modèle, à suivre. Mais pour une Amérique plus « chrétienne » que nous (bien qu'en voie de déchristianisation accélérée) cela parle encore...alors que nous prenons tout cela avec les pincettes de la « bonne théologie », parfois plus correcte, et plus triste souvent.

Une image qui ne nous parle pas. Il faut être américain, de racine chrétienne marquée par « la conquête de l'Ouest », pour admirer celui qui tombe et se relève, le poing levé en signe de victoire sur le destin. Il y a quelque chose du héros biblique enthousiasmant au pays des 10 commandements... hollywoodiens. Et si en Europe, ce n'est plus que « du cinéma », aux USA le mythe agit encore, tout comme le rêve américain. D'ailleurs, c'est D. Trump qui a relancé la conquête 'spatiale', et il a encore promis de l'activer davantage. Un rêve pour aller plus loin.

« *Quand il n'y a point de vision, le peuple est abandonné (ou : sans frein)* » Pr 29.18

Prions pour la France... Nous n'avons besoin ni d'un Donald Trump ni d'une Kamala Harris (à chaque pays sa culture) ; mais qu'on l'apprécie ou pas, le vainqueur des élections américaines avait une vision, et il a pris beaucoup de risques. Y-a-t-il en France des hommes et des femmes de courage, prêts à payer le prix ?... à sortir de leur zone de confort, de l'air ambiant et des soumissions convenues ?

Y-a-t-il encore une voix de l'Eglise pour la France, un témoignage de chrétiens engagés et passionnés ?

« Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse. N'aie donc point honte du témoignage à rendre à notre Seigneur... » 2 Ti 1-7 sv

Prions pour le monde, pour l'Eglise. Si, comme il est légitime de le penser (*mais pas obligatoire, que les sceptiques se rassurent*), Dieu est en train d'ouvrir une porte pour manifester Sa gloire dans les derniers temps, utilisant le pays qui a le plus évangélisé dans le monde entier et mis en avant Son nom jusqu'au sommet de l'Etat (*très imparfaitement, et souvent « en vain »*), si Dieu est bien en train de mettre un terme à la folie mondialiste (*ou de la suspendre pour un temps*) qui rêve de détruire les nations (*parfois avec l'approbation des chrétiens*) et au progressisme (*au wokisme qui en est son corollaire*), alors :

Prions avec conviction, joie et persévérance pour un authentique réveil, en commençant par celui de nos vies et de l'Eglise, aux USA, en Europe, au Proche-Orient et dans toutes les nations où le Seigneur nous envoie faire des disciples qui obéissent à tout ce qu'Il nous a prescrit (Matthieu 28.19 sv).

Cela suppose que nous, premièrement, placions à nouveau nos vies, nos fonctionnements, nos théologies « à la mode » ... devant Sa parole et la sainteté de Sa personne, Lui demandons d'un cœur vrai de nous montrer quelles mauvaises voies nous empruntons, en conscience ou par séduction.

*« Sonde-moi, ô Dieu, et connais mon cœur ! Epreuve-moi, et connais mes pensées !
Regarde si je suis sur une mauvaise voie, et conduis-moi sur la voie de l'éternité ! » Ps 139.23 sv*

Que Dieu fasse toute Sa volonté à travers la nouvelle administration américaine, car nous savons que les répercussions sont pour le monde entier.

Que des changements se produisent dans la famille, dans les écoles, dans les collèges et les universités. Que la Vie soit honorée sous toutes ses formes, de la conception à la fin de la vie terrestre.

Que la foi au Dieu vivant et créateur de toutes choses soit libre de s'exprimer sans retenue, dans la sagesse et la puissance de l'Esprit !

France, sois sur tes gardes

« Vous n'irez point après d'autres dieux, d'entre les dieux des peuples qui sont autour de vous car l'Eternel, ton Dieu, est un Dieu jaloux au milieu de toi. La colère de l'Eternel, ton Dieu, s'enflammerait contre toi, et il t'exterminerait de dessus la terre ». Dt 6.14

« Ils ne se cachent même plus »

Lilith, « La Gardienne des Ténèbres », a donc attiré plus d'1,2 millions de curieux à Toulouse, dont beaucoup d'enfants spécialement ciblés par les organisateurs. « Si vous n'avez pas d'idées pour occuper vos enfants durant les vacances, en voici une » était-il annoncé. Tous furent séduits !

Un dévoilement sataniste : selon les traditions, Lilith est la femme qui se transforme en serpent pour séduire Eve, ou bien l'épouse de Satan, ou encore la 1^{ère} créature, femme créée directement par Dieu, d'où la figure du féminisme qu'elle incarne. Ci-après des vidéos, qui parlent d'elles-mêmes :

- « La Porte des Ténèbres - Acte II » : www.youtube.com/watch?v=j-glb_eZiGQ
- « La Porte des ténèbres s'ouvre enfin à Toulouse » : youtube.com/watch?v=gwbqqXpTg4s
- « Lilith, Astérion et Ariane » : www.youtube.com/watch?v=OOnwEjZvnM

Nous avons déjà signalé que Lilith a été conçue et expérimentée d'abord dans le cadre du festival « Hellfest », par le créateur* du Minotaure qui avait déjà conquis les Toulousains en 2018. *François Delarozière ([site](#))

- « Je voulais qu'elle soit aussi séductrice que dangereuse (...)
On a tous besoin de folie et d'émerveillement » ([Source](#))

Prions que les chrétiens trouvent le bon équilibre entre : – **rester en paix** dans un monde gouverné par « le prince de ce monde », certains que Dieu règne au-dessus de tout et que rien ne Lui échappe ; – **vigilants à discerner** et comprendre ce qui se met en place pour le grand scénario final ; – intercéder pour tous ceux qui sont aveuglés, séduits, par une culture progressiste qui mise sur le divertissement et la fascination des ténèbres pour procéder à l'inversion des valeurs... tout en douceur... progressivement !

A nouveau, **prions** que la grande inventivité de la France, pays des arts, soit au service des valeurs du royaume de Dieu, inscrites dans notre histoire, et où les chrétiens doivent reconquérir toute leur part.

La semaine noire d'Halloween – Comment traiter la violence ?

Un « hasard » qui doit interpeller : sur fond de trafic de stupéfiants, dans cette même semaine, des attaques en lien avec le trafic de drogues ont fait de nombreuses victimes dont une âgée seulement de cinq ans.

Poitiers, Rennes, Valence... agressions, courses poursuivies, fusillades... comme un pied-de-nez au ministre de l'Intérieur en visite dans les « quartiers ».

« Je crois que les citoyens, s'ils ne veulent plus de discours, ne veulent pas non plus d'extrémisme, et que simplement ils ne supportent plus l'impuissance publique. » David Lisnard

« Le prix de nos renoncements successifs ». Pour le président de l'Association des Maires de France (et maire de Cannes) l'État a abandonné son rôle sécuritaire, alors que c'est sa mission principale et sa raison d'être. Cet échec repose sur une triple faillite idéologique, politique et morale.

- **par lâcheté**, d'abord, nos dirigeants ont évité de prendre les décisions nécessaires, de peur d'affronter les difficultés qu'implique une politique de sécurité efficace. La question migratoire, quant à elle, est restée sans réponse appropriée, alimentant un sentiment de rupture au sein de la société. En renonçant à limiter ces flux et à imposer des critères clairs d'assimilation, l'État a permis la formation de zones de repli communautaire. »

- **par une vision permissive**, disculpant les délinquants pour désigner la société comme responsable. Selon cette logique, c'est la pauvreté qui expliquerait la criminalité, exonérant ainsi les délinquants de leur responsabilité individuelle. En plus d'être une insulte aux familles modestes qui élèvent leurs enfants dans le respect des lois de la France, cette victimisation des délinquants fragilise l'autorité de l'État, qui devient incapable de garantir la sécurité et la tranquillité des honnêtes citoyens.

- **par calcul politique**, nos dirigeants ont préféré soit minimiser l'ampleur de la situation pour préserver une paix civile illusoire, soit rouler des mécaniques autoritaires sans agir en profondeur, ou plutôt sans agir tout court.

Aujourd'hui, seules 25 % des procédures pénales aboutissent, et parmi elles, à peine 30 % se soldent par des peines d'emprisonnement effectives. Ce laxisme judiciaire ne fait qu'encourager la récidive. La justice est devenue le maillon faible de notre système, offrant aux délinquants la certitude de pouvoir agir sans craindre de réelles sanctions. » (*Source*)

Prions que nous ne soyons pas timides dans nos intercessions, comme nos responsables politiques le sont dans leurs décisions et mises en œuvre, incantatoires, sans vision. Car il s'agit de vie ou de mort de la société. Ainsi **prions** pour une justice pénale immédiate et effective, dégagée des recherches d'excuses qui transforment les coupables en victimes.

Prions aussi pour une véritable lutte contre le narco trafic : ce n'est pas « une idée politique » mais une urgence nationale car les jeunes, prioritairement, meurent en nombre croissant. Faudra-t-il attendre que des « quartiers » deviennent des San Francisco, où les drogués comateux encombrant les trottoirs ?

NB : les Antilles et la Guyane françaises sont des points de passage privilégiés pour la cocaïne venue d'Amérique centrale ; le cannabis arrive en grande quantité du Maroc* ; beaucoup de drogues de synthèse viennent du Bénélux. Qu'attendons-nous ?

*hors sujet pendant la visite d'E. Macron au royaume de Mohammed VI...

A méditer : quand un député donne le mauvais exemple ! Elu (LFI) de la circonscription de Nantes, il a été arrêté (fin octobre à Paris) après avoir acheté de la drogue (à un vendeur mineur, « connu de la justice pour trafic de stupéfiant »). Sur le député, les policiers ont découvert du 3MMC, une drogue de synthèse baptisée « nouvelle cocaïne », utilisée surtout pour stimuler la libido. Il a reconnu sa consommation de drogue « *face à des problèmes personnels et des fragilités psychologiques* » (très engagé LGBT...) et annoncé vouloir se soigner.

NB : il a été convoqué pour notification d'une ordonnance pénale, une procédure simplifiée qui est utilisée pour « les affaires simples et de faible gravité ».

Le ministre de l'Intérieur a appelé le député à « tirer les conséquences de ses actes » car « un député a un devoir d'exemplarité ». Sa famille politique l'en a dissuadé.

Prions que nous sachions reconsidérer la « gravité des affaires » alors que pour la drogue le critère est seulement la quantité. Or ici il s'agit d'un représentant élu du peuple, qui va acheter une substance illicite auprès d'un mineur !

Prions que ce député chargé de « *problèmes personnels et fragilités psychologiques* », et tous ceux qui vivent des mal-être existentiels, trouvent le **bon remède, en Jésus-Christ**. Que des Nantais l'annoncent à ce député fragile ! Nous tous **prions ET ouvrons nos bouches !**

Prions que l'Assemblée nationale retrouve de la dignité par un comportement correct de ses membres.

Agriculture et souveraineté

« *La France peut encore bloquer l'accord de libre-échange entre l'UE et les pays du Mercosur* »

Dans une tribune collective, plus de 200 députés de tous bords politiques appellent le gouvernement à mettre son veto sur l'accord commercial entre l'UE et les pays d'Amérique du Sud. Car ce traité met gravement en péril notre souveraineté alimentaire. Les députés en profitent pour demander des comptes au président de la République qui avaient assuré, au début du printemps, s'opposer à cet accord.

« Nous, députés (...) Alors que la France a perdu 100.000 exploitations agricoles en dix ans, qu'elle risque d'en perdre le même nombre dans la décennie qui s'ouvre (...) cet accord reviendrait à sacrifier nos valeurs profondes à des intérêts commerciaux et géopolitiques court-termistes, à une course à l'influence et aux nouveaux marchés. Nous refusons d'ouvrir les marchés européens à du poulet dopé aux antibiotiques, à du bœuf élevé sur fond de déforestation, au maïs traité à l'atrazine... » ([Source](#))

« **L'accord avec le Mercosur, nous y sommes frontalement opposés** », a certifié Annie Genevard, ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, le vendredi 8 novembre sur *France Info* ([Source](#)).

Un dur et urgent combat en perspective : elle souhaite convaincre la Belgique, la Bulgarie, l'Autriche, l'Irlande, et peut-être l'Italie de s'opposer aussi à cet accord.

La piste du veto est travaillée à Bruxelles et à Strasbourg par des députés européens. Michel Barnier doit rencontrer Ursula von der Leyen dans les jours qui viennent ainsi que l'italienne Giorgia Meloni.

NB : si cet accord est signé, c'est l'importation de 99.000 tonnes de bœuf, 100.000 tonnes de volailles, 100.000 tonnes de sucre... « Ça percute complètement et frontalement nos propres productions avec des normes environnementales et sociales qui sont absolument en contradiction avec nos propres normes. 27% des produits utilisés pour ces productions du Mercosur sont interdits dans l'Union européenne. » rappelle la ministre.

Pas de « compensation financière » mais le droit de travailler dignement ! « Les agriculteurs ne veulent pas qu'on leur donne de l'argent en compensation de cet accord qui est très néfaste. Ils veulent simplement pouvoir produire, vivre de leur travail, pouvoir commercialiser à armes égales, pas dans une concurrence complètement déloyale. »

Prions pour l'agriculture : que les autorités (européennes, françaises) cessent de la traiter comme la variable d'ajustement de tous les accords internationaux que l'Europe conclut, sachant que les productions apportées par les pays du Mercosur déstabiliseraient en profondeur les productions françaises, déjà très malmenées par une concurrence déloyale.

Alors que l'Allemagne et l'Espagne poussent à la signature, **prions** que le président de la République assume les engagements qu'il a pris devant les agriculteurs et les organisations environnementales.

Prions la déclaration des députés : « **il est temps que la France fasse preuve du courage, d'autorité, de force de conviction** ». C'est ça, ou capituler et accepter de disparaître, sans aucune prise sur les planifications des « maitres du monde » inspirés par Mammon.

**Ne t'ai-je pas donné cet ordre : Fortifie-toi et prends courage ?
Ne t'effraie point et ne t'épouvante point,
car l'Eternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras. Js 1.9**